

Patroli Perintis Presisi, Polsek Cangkung Sampaikan Pesan Kamtibmas Menjelang Bulan Suci Ramadhan 1445 H

DFR Cangkung - CANGKUANG.UPDATES.CO.ID

Mar 12, 2024 - 23:53



Dok. Giat Samapta Polsek Cangkung (11/3/24)

CANGKUANG - Anggota Polsek Cangkung Aipda Yayat Sudrajat bersama Briptu Atep Udung Kurnia melaksanakan Patroli Perintis Presisi guna

menyampaikan arahan dan himbauan kamtibmas serta mensosialisasikan penggunaan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis menjelang Bulan Suci Ramadhan 1445 H, Senin (11/3/24).

Bertempat di Jl. Raya Soreang Banjaran – Kp. Cangkuang Kec. Cangkuang Kab. Bandung, pada kesempatan itu Anggota Polsek Cangkuang Aipda Yayat Sudrajat yang juga mengemban tugas sebagai Bhabinkamtibmas Desa Cangkuang menyampaikan pesan kepada para tukang ojek pangkalan untuk selalu menjaga dan memelihara kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Cangkuang.

Selalu waspada terhadap situasi keamanan dilingkungan dan menghimbau kepada tukang ojek pangkalan dan masyarakat agar tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis karena selain melanggar aturan juga dapat mengganggu kenyamanan dan ketertiban saat berkendara.



“Apalagi menjelang bulan suci ramadhan, keutamaan bulan ramadhan tentu memberi banyak manfaat kepada umat islam. Bulan ramadhan menjadi waktu terbaik untuk memperbanyak pahala dan menghilangkan dosa bagi seluruh umat muslim, maka dari itu kita harus menjaga kamtibmas,”Ucap Yayat.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Canguang Iptu H. Yusup Juhara, S.H., menjelaskan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keselamatan saat berkendara dan mengajak masyarakat untuk

menjaga ketertiban di bulan suci ramadhan ini dengan penuh kenyamanan,"Pungkasnya.

"Menambahkan apa yang telah disampaikan oleh Bripka Yayat Sudrajat, kepada para tukang ojek pangkalan agar selalu melengkapi surat-surat kendaraan dan memakai alat keselamatan saat berkendara seperti memakai helm, jaket, sepatu, dan kaca mata,"Tutup Atep.